

# *Chili : Les travailleurs de la santé prolongent la grève contre des licenciements massifs*

---



La Havane, 5 octobre, (RHC)- La Fédération nationale des travailleurs de la santé du Chili (FENATS) a décidé mercredi de poursuivre la grève entamée lundi contre le licenciement de 6 mille 300 employés, au terme des négociations échouées avec les autorités.

"Ils ont fermé la porte à toutes les demandes que nous avons formulées", a déclaré Karen Palma, présidente de la FENATS, après la réunion avec la ministre de la Santé, Ximena Aguilera, et des

conseillers du ministère des Finances.

À la fin de la réunion, la ministre de la Santé a déclaré que son portefeuille, avec ses propres ressources, maintiendrait la moitié de ce personnel jusqu'à la fin du mois de décembre et elle a assuré que l'année prochaine, ces personnes occuperaient des postes permanents.

Elle a également annoncé l'ouverture de 1 800 nouveaux postes en 2024, ce qui devrait contribuer à mettre fin à la crise.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/335875-chili-les-travailleurs-de-la-sante-prolongent-la-greve-contre-des-licenciements-massifs>



**Radio Habana Cuba**